

“la lucha **por el control por el gobierno** que elimine la tática de la compañía con la que arbitrariamente rechazayhace perderse enormes cantidades de bananos cuyo corte ha ordenado”.

“Segun Marx y Engels el Estado es un organismo de dominacion y opresion de una clase por otra. Su proposito es la creacion del orden que legalice y perpetue esta opresion moderando las coliciones entre las distintas clases”. (Lenin: El Estado y la Revolucion).

Las ilusiones democraticas burguesas llevan a la incompreension de que el Estado es el organismo de la dominacion de una clase determinada, la cual no puede ser reconociliada con la clase que le es antagonica. Como ha dicho Lenin “La instauracion del orden es equivalente a la opresion de una clase por otra, moderar su colicion significa conciliar y privar a las clases oprimidas de ciertos medios y procedimientos de lucha adecuados para derribar a los opresores”.

La liberacion de las clases oprimidas es imposible sin una revolucion violenta, sin la destruccion de la maquinarestatal creada por las clases dominantes, en la lucha por la instauracion del poder Sovietico.

Las clases dominantes de Costa Rica son el apoyo principal del Imperialismo Yanqui para ejercer su dominio. La politica del gobierno, por lo tanto, responde a los intereses de dichas clases

Si el Estado en Costa Rica representa la minoria explotadora contra la mayoria de la poblacion explotada (como Uds. mismos reconocen en sus trabajos) los intereses de ambos campos son su s trab. antagonicos y opuestos. Los intereses de las clases dominantes, son intereses opuestos y antagonicos al de las masas que el PC. debe conducir a la lucha, por el derrumbamiento de las clases dominantes, por la revolucion agraria y anti-imperialista, etapa donde se preparan las premisas para la revolucion socialista.

Por lo tanto todos los actos del gobierno burgues-terrateniente, seran contra los intereses de las clases oprimidas, ya que los fines de ese Estado, son los de conservar y perpetuar esta opresion. Nuestro deber es el de aclarar a las masas que el estado o burgues-terrateniente de Costa Rica, es el aparato de opresion de las clases dominantes. Ahora bien camaradas, si tenemos una perspectiva clara de esa tarea, es decir que la mision de la vanguardia del proletariado, de enseñar y guiar las masas, de conducir sus luchas, elevarlas y ampliarlas, ganando paso a paso un nuevo puesto de avance en el frente revolucionario, como es posible, que en la practica declaremos que nos oponemos a la violencia, por el respecto de la propiedad privada (Manifiesto del CC. del PC. de Costa Rica, y ns. de “Trabajo”)